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日本解体阻止、NHK解体を！ 2009/09/20 07:32 

  

 「皇室廃絶」まで主張しはじめたNHK 
 国民大行動・第六弾に460人が参加 

  
  NHK「JAPANデビュー」に抗議する国民大行動・第六弾が19日、約460人の参加者（主催者発表、デモ行進参加者）を集めて

盛大に開催されました。東京地区では東京都議会選挙、衆議院議員選挙と続いたため、デモ行進などの政治行動が許可されず

約二ヶ月ぶりの開催となりましたが、バリエーションの増えた「NH大罪」Ｔシャツを着た多くの日本国民がNHK糾弾のシュプレヒコ

ールを叫びながら、NHK放送センターを取り囲むように元気にデモ行進しました。 
  

 
デモの隊列を整え代々木けやき通りからこれから出発するデモ隊 

  
 今こそ、日本草莽の断固たる「日本解体阻止！ＮＨＫ解体！」の意志を！。政権交代の中、今こそマスメディアのあり方を根本

的に変えなければ、世界 古の国「日本」が解体への道を歩むことになります。内外の日本の敵は、いよいよ皇室典範改悪や外

国人地方参政権付与等の攻撃を仕掛けてきます。そのプロパガンダ分野を担うのが、ＮＨＫであり、マスメディアです。この戦い

は、もはや単なるＮＨＫの一番組に対する抗議活動にとどまりません。国内外から仕掛けられた「情報戦争」の 前線の戦いであ

り、日本草莽は情報「国防軍」の役割を担っています。 
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集会に先立って挨拶とスピーチを行う主催者代表の水島総氏 

  
 これが今回の呼びかけのコピーですが、民主党政権が誕生した今、単なるNHKの偏向報道に対する抗議から、情報戦争のプ

ロパガンダを担うマスメディアの象徴としてのNHKとの戦いという性格を色濃く帯びはじめたようです。 
  
   抗議行動は午前11時から渋谷ハチ公前での街頭宣伝活動、午後一時から集会、同二時半から隊列準備、同三時から代々

木公園けやき並木からデモ行進が出発、午後四時に代々木公園に到着散会しました。その後、四班に分かれて五時過ぎまで抗

議のシュプレヒコールを繰り返しました。 
  

 
メインの大看板もますますカラフルに目につきやすくなってきました 

  
  集会に先立って水島総氏は、「NHKは様々な子会社を作って自分たちの天下り先を確保し、下請けに仕事を回して二千数百

億円という大儲けをしている。これらは当然、日本国民の受信者・視聴者に返還されなければならない。こういう連中が天下りの

批判が出来るでしょうか？またNHKは従来は反戦、平和、護憲、反核を繰り返し報道して来たが、今年は護憲が消えて、ジャパ

ンデビュー第二回「天皇と憲法」で明らかになったように、護憲を超えて皇室廃絶まで主張しはじめました。許し難いことでありま

す」などと訴えました。 
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           スピーチを行う加瀬英明氏、クライン孝子さん、西尾幹二氏 

  
  代々木公園けやき並木で行われた集会では、加瀬英明、西尾幹二、クライン孝子、立花孝志（元NHK職員・内部告発者）、藤

井厳喜、三輪和雄、井上和彦、西村幸祐、大谷英彦、石川公弘、松浦芳子、柚原正敬、永山英樹、水島総 各氏 ほか文化人、

地方議員多数が登壇、口々に「負けられない戦い」と訴え、「頑張りましょう！」とスピーチしました。 
  

 
同じく藤井厳喜氏、大谷英彦 氏、立花孝志（元NHK職員・内部告発者）氏 

  
 今回は元NHK職員で内部告発を行った立花孝志さんが初登壇し、「2004年7月に紅白歌合戦のプロデューサーの横領・詐欺

事件が発覚しました。当時、私はそれを調査する仕事をしていたのですが、嘘ばかりでマスコミや視聴者に本当の事を云わな

い、会長が国会に招致されても嘘をついた。こんな国民の皆さんの信頼をなくすことばかりを続けているのは危険だと心の病に

かかり、休職しました。しかしその後も不祥事が続き海老沢会長が退任した後も改善する気配がないので、週刊文春の記者に内

部告発をしたわけです。私自身、裏金づくりや孫請け会社の設立に関わり、偉そうなことはいえないのですが、現在NHKに訴訟

を起こして一人で戦っております」などと語りました。 
  

 
同じく石川公弘氏、 皆勤賞の西村幸祐氏、高原朗子さん 

  
 また、熊本大学教養学部付属教育実践総合センター准教授の高原朗子さんは「私はNHKのジャパンデビューの第一回の番組

を見て、NHKの職員を呼んで受信契約を解除しました。またたまたまこちらで第一回の抗議行動があったとき、鹿児島にいまし

て、一人で鹿児島のNHKに抗議に行きました。また李登輝元総統が熊本にお出で下さり三日間お手伝いをさせて頂きましたが、

李登輝さんは本当に日本と台湾を愛しているのだな、ということを感じましたのでひとことお伝えさせて頂きます」などとスピーチし

ました。 
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当初の千人には及びませんでしたが皆さん、良く集まってくれました  

   
 このNHKへの抗議行動、 近はデモが終了して散会し、各自が自発的にNHKに抗議するラストのシーンでハプニングが続出

するケースが増えてますが、今回も４カ所で固まって「NHK解体！」を叫びながら、数人がNHK内部への潜入を成功させ、大い

に湧かせていました。Ｔシャツを着ている人間については問答無用で退去を求める理不尽さに激しい抗議の声を浴びせていまし

た。 
  

 
        各自が思う存分に声を上げられるので、実はこの抗議が一番元気が出るようです 
  
  この抗議行動の主催は、草莽全国地方議員の会、「NHK『JAPANデビュー』を考える国民の会、日本李登輝友の会、台湾研

究フォーラム、在日台湾同郷会、台湾団結連盟日本支部、メルマガ「台湾の声」、NHK報道を考へる会、誇りある日本をつくる

会、昭和史研究所、日本世論の会、日本会議東京都本部、日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会、新しい歴史教科書

をつくる会東京支部・三多摩支部ほかでした。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

        ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

        ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 
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タグ： NHK  チャンネル桜  草莽全国地方議員の会  ＪＡＰＡＮデビュー  水島総  加瀬英明  西尾幹二  クライン孝子  藤井

厳喜  三輪和雄  井上和彦  西村幸祐  立花孝志   

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/20 10:34Commented by さんごママ さん 

昨日はお話出来て嬉しかったです。 
これからの日本を考えると欝欝として楽しめません。 
辛いです。 

 
私も昨日の事を書こうと思うのですが辛くてペン（？）が進みません。 

 
坦々と書き、花うさぎさんを参照させていただくかもしれません。 
これからも宜しくお願いします。  

 

2009/09/20 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>昨日はお話出来て嬉しかったです。 
 
私もです。色々ありがとうございました(--)。 
 
>私も昨日の事を書こうと思うのですが辛くてペン（？）が進みません。 
 
気持ちは痛いほど判ります。 

 
>坦々と書き、花うさぎさんを参照させていただくかもしれません。 
 
どうぞ、いくらでもご自由にお使い下さい。 

 

2009/09/20 11:08Commented by yuuitirou さん 

ご苦労様でした。日本人の日本国を守るために頑張りましょー 
 日の丸のピンバッジを純日本人は付けましょう。 
日本人万歳！ 支那・朝鮮は帰れー・・・・  

 

2009/09/20 11:34Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんにちは。 
 
>ご苦労様でした。日本人の日本国を守るために頑張りましょー 
 
これから種々の抗議行動が目白押しです、頑張りましょう。 

 
> 日の丸のピンバッジを純日本人は付けましょう。 
 
あっ、実は私も先日靖國神社で購入してきたんですよ。今はブルーバッジと二階建てです

(^^)。 

 

2009/09/20 20:13Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 貼る・ノート２ さんで知りました 

 
【転載歓迎】あなたが望んだ左翼政権の誕生です！ 
 今一度、周知広報活動の原点に戻り、「民主党の正体」を広く知らしめよう。繰り返し繰り

返し粘り強くいこう。特に、民主党に投票された方々には、心してこれをお読み頂き、「自

分の目に狂いがなかった」か否か、を再確認して頂こう。 
◆以下を切り取り、携帯メール等で広く配布されることを歓迎する◆ 

 
 夕刻の備忘録さんから転載 
 http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-232.htm  
（現在アクセス出来ません、削除された可能性があります） 
   
★「No!」と言われる日本・民主党とあなたの30の約束★ 
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民主党を支持し、投票されたあなたは、以下に合意されたことになります。「そんなことは

ない」「こんな話は聞いていない！」と言われても、これは「民主党の政策」に従って作られ

た項目ですから、今後の彼等の活動を直接封じる手立てはもうありません。身に覚えが

ない、と幾ら叫んでみても「白紙委任状」を出されたのは、あなた自身なのです。 

  
01：主に中・韓からの「移民1000万人」を喜んで受け入れます! 
02：永住外国人に地方参政権を与え、その傀儡を首長にします! 
03：外国人により治外法権化した地域でも、楽しく暮らせます! 
04：南北朝鮮の組織的な支援を受けている民主党を支持します! 
05：自治労・日教組出身の議員でも「公務員改革」は出来ます! 
06：専業主婦優遇の配偶者控除・扶養控除の廃止に大賛成です! 
07：高速無料の引替えに車一台当り５万円の増税を容認します! 
08：４年後の消費税「15％にアップ」を妥当なものと考えます! 
09：子供手当の為の増税、温暖化阻止の大負担も受け入れます! 
10：国家財政が破綻しても、一つの社会実験なので構いません! 
11：国旗・国歌を憎み罵倒する教師にこそ子供を預けたいです! 
12：教育現場に政治を持込み子供を洗脳する教師こそ正義です! 
13：沖縄を中国に譲り共通貨幣を作るという政策を歓迎します! 
14：不法入国した外国人でも、数年暮らせば合法だと考えます! 
15：外国人の暮しの為には、日本人が我慢すべきだと考えます! 

2009/09/20 20:14Commented by 花うさぎ さん 

16：心は日本人ではないという帰化人でも大臣として認めます! 
17：自衛隊を徹底的に解体し国防を放棄することを歓迎します! 
18：災害時でも自衛隊にだけは救助して欲しくないと考えます! 
19：加害者の事情を配慮して、被害者が我慢すべしと考えます! 
20：被害者は実名、加害者は通名(国籍不明)が適切と考えます! 
21：数多くの国民が拉致された原因は、日本にあると考えます! 
22：相手が核を打ち込んできても、悪いのは日本だと考えます! 
23：侵略されても「平和」の為には、無抵抗のまま殺されます! 
24：日本を永遠に断罪する組織「恒久平和調査局」は必要です! 
25：過去に遡って謝罪し、巨額の賠償金を払い続けるべきです! 
26：押売を断るのも差別、相手がそう言えば差別、即逮捕です! 
27：天皇を退位させ皇室を廃絶させるという主張に同意します! 
28：日本国家の「主権の移譲」を推進する民主党を支持します! 
29：日本は日本人だけのものではありません、どうぞ御自由に! 
30：私は日本が、日本人が大嫌いです! 
 
「やらせてみてダメなら代えればいい」と主張していたあなた。 
あなたなら出来るはずです。代えて頂けませんか！ 
子供手当の代わりに、 
 高速無料の代わりに、 
 官僚打破の代わりに、 
 自民に灸の代わりに、 
 そんなつまらないものの代わりに、 
国家の一番大切な主権を差し出してしまった。 
 国民の一番大切な生命を差し出してしまった。 
あなたは、御自身の判断の誤りにまだ気附きませんか？  

 

2009/09/20 20:49Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
花うさぎ様 いつも日本思うメッセージありがとうございます。 
民主の 外国人参政権 人権擁護法案 提出の件を聞き 
断腸の思いです。 
差し違えても、日本を守らなければなりません。 
夕刻の備忘録さんの メッセージに落涙いたしました。 
もう、時間はないですね。 
精一杯 頑張ります。  

 

2009/09/20 21:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんわ。 
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>民主の 外国人参政権 人権擁護法案 提出の件を聞き断腸の思いです。 
 
勝負は来年早々の通常国会ですね。それまでにやれるだけの事はしないとい

けません。 

 
>精一杯 頑張ります。 
 
是非お願いします。旭日旗、いいですね(^^)。  

 

2009/09/20 22:38Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんばんわ。 
> 
>>民主の 外国人参政権 人権擁護法案 提出の件を聞き断腸の思いです。 
> 
>勝負は来年早々の通常国会ですね。それまでにやれるだけの事はしないといけませ

ん。 

> 
>>精一杯 頑張ります。 
>是非お願いします。旭日旗、いいですね(^^)。 
 
気合入れ直しました。 
やっぱり日本が好きです。ただそれだけです。 

 

2009/09/20 22:43Commented by しばりょう さん 

追伸 
実は娘が今日9月20日が誕生日でした。 
麻生氏と同じ日で大変光栄です。麻生さん、総理辞められて、やはり、存在感を実感する

今です。なぜ、追いやってしまったのか、自戒する日々です。あんなに日本人のDNA感じ

る人いなかったですね。 

 

2009/09/21 00:02Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>実は娘が今日9月20日が誕生日でした。 
 
それはおめでとうございます。 

 
>あんなに日本人のDNA感じる人いなかったですね。 
 
あの笑顔は歴代総理でも一番でしょう(^^)。  

 

2009/09/21 01:58Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 西村幸祐トークライブ「ああ言えば、こうゆう」 

 
【出演】西村幸祐、ほかhttp://nishimura.trycomp.net/ 
「撃論ムック」シリーズ（『反日マスコミの真実』や『チベット大虐殺の真実』、『NHKの正体』

など多数）の責任編集などで知られる論客、西村幸祐のトークライブが阿佐ヶ谷ロフトAに

て開催！ 特別ゲストを迎え、以下のテーマを徹底的に語り尽くす!! 
 
●東アジア情勢と日本の行方―台湾、チベット、ウイグルは日本の問題だ！ 
●マスメディアと情報統制―衆院選挙でメディアはどう国民を洗脳したのか？ 
●日本の行方―日本人の抵抗の拠点を構築せよ！ 
 
9月28日（月） OPEN 18:30 / START 19:00（予定） 
前売￥1,200 / 当日￥1,500（共に飲食代別） 
前売は阿佐ヶ谷ロフトAウェブ予約か電話予約にて9/4受付開始。 
・ウェブ予約 http://www.loft-prj.co.jp/lofta/reservation/reservation.php?s
how_number=214 
・電話予約 03-5929-3445（17:00～24:00）  

 

2009/09/21 09:07Commented by tom-h さん 
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先ほどスーパーモーニングで、事務次官の会見中止で本来官僚にしかできな

い会見まで中止された問題でのみんなのコメントの主な趣旨。 

 
吉永みちこ 

 
「官僚が過剰反応しちゃった。」 

 
松尾貴史 

 
「官僚が『これはどうですか?』『これもどうですか?』と個別的に聞けばこんな事にはならな

かったのに。（官僚達は）杓子定規だ。」 

 
三反園訓  

 
「官僚達が必要な会見までやめて存在感を示しているのではないか。」 

 
全て「官僚が･･･」「官僚が･･･」。 

 
政権が変わったんだから官僚達もおっかなびっくりしているのは当たり前。むしろ民主党

が政権移行前のどういう会見を中止し、どういう会見を継続するのか一切考えてなっかた

ことが問題なのであって官僚達が悪いのではない。 

 
 
話は変わりますが、長妻昭が後期高齢者医療制度の廃止と新しい制度の検討を言って

いましたが、なんと官僚に制度設計を丸投げ。政治主導じゃなかったのでしょうか? 
 
そもそも彼は年金以外はあまり詳しくないそうです。その年金ですらこの有様（舛添は後

期高齢者医療制度があまりにも評判が悪いと言うことで一度曲がりなりにも「自分で」代

替私案を考えていました）ですから医療や雇用などはどうなんでしょうかね? 
 
それに彼はあまりにも官僚と対立しそうで本当に有効に官僚達を使いこなせるのでしょう

か? 
 
人間性から民主党内でも実のところあまり評判良くないのだとか。 

 
仙谷義人か若手からの起用でも山井和則の方が良かった気がしますが?皆さん長妻大

臣についてどうお思いでしょう?  

 

2009/09/21 09:14Commented by tom-h さん 

追伸 

 
「むしろ民主党が政権移行前『の』どういう会見を中止し、」 

 
訂正 

 
「むしろ民主党が政権移行前『に』どういう会見を中止し、」 

 
『の』と『に』が違いました。 

 

2009/09/21 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>全て「官僚が･･･」「官僚が･･･」。 
 
情報ありがとうございます。こんな番組はなくなった方が日本のためですね。 

 
>なんと官僚に制度設計を丸投げ。政治主導じゃなかったのでしょうか? 
 
へえ～、恥ずかしくないのでしょうかね。大笑いです(^^；。 
 
>人間性から民主党内でも実のところあまり評判良くないのだとか。 
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はい、それは聞いています。今のところ年金問題で政府を追いつめたスターということで

人気があるということで同僚議員も一目置いてるようですが、メッキが剥がれれば使い捨

てでしょう。 

 
＞皆さん長妻大臣についてどうお思いでしょう? 
 
好きか嫌いかでいえば、自分の選挙区ですが大嫌いですね。メチャクチャにした自治労

の悪行を追求するのではなく、官僚と政府ばかりを責める。政府が社保庁を解体して民

営化すると云えば、いや国税庁に吸収させて公務員の身分を守れ、と言い出す始末で

す。 

 
悪いことを不逞の輩の身分を公務員のママにしろと云うのですから、論外でしょう。 

2009/09/21 19:26

Commented by tom-h さん 

再び訂正 

 
「その年金ですらこの有様」 

 
年金じゃなく医療でした。かなりぼーっとしながらタイプしていたみたいです。  
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